

Unser Kerngeschäft ist die würdevolle Begleitung und Pflege von Menschen, die aufgrund ihrer körperlichen Erkrankung oder Behinderung rund um die Uhr auf Unterstützung angewiesen sind. Die individuelle Situation jedes Betroffenen ist unser Ausgangspunkt. Dabei können wir kurative, rehabilitative oder palliative Konzepte anwenden.

Selbstbestimmung, Mitverantwortung, Wertschätzung, soziale Gemeinschaft, und persönliche Perspektive sind unabdingbar für die menschliche Würde. Unsere Verantwortung ist es, dies zu unterstützen und zu schützen.

Jeder Mensch – unabhängig von Art und Schwere einer Behinderung – hat das Recht, sein Leben nach seinen Möglichkeiten und Werten zu gestalten, die er für sich als richtig erachtet. Die Freiheit des Einzelnen hört dort auf, wo sie andere in ihrer Freiheit und Selbstbestimmung einschränkt.

Grundlage der Zusammenarbeit sind Respekt, Wertschätzung und Vertrauen. Ausgehend von einem Menschenbild, das der Entwicklung jedes Einzelnen Rechnung trägt, wollen wir eine Kultur des Lernens pflegen.

Überprüft und genehmigt durch den Stiftungsrat

10.10.2023